

# MAGANG DI OMBUDSMAN RI KALSEL, MAHASISWA POLIBAN CIPTAKAN APLIKASI PENERIMAAN LAPORAN

Jum'at, 31 Januari 2025 - kalsel

Banjarmasin - Dua orang Mahasiswa Program Studi D III Teknik Informatika Politeknik Negeri Banjarmasin (Poliban) Arrya Fitriansyah dan Muhammad Alfaluti, menciptakan Aplikasi Presensi Magang sekaligus Aplikasi Penerimaan Laporan secara daring dan luring untuk Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Selatan.

Hadi Rahman, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Kalsel menyambut baik diciptakannya aplikasi tersebut. "Kami sangat mengapresiasi kepada Arrya dan Alfaluti yang selama magang tidak hanya belajar tentang Ombudsman RI dan pelayanan publik, tetapi juga menghasilkan karya bermanfaat, apalagi aplikasi ini dibuat secara khusus oleh mereka selama magang sehingga memberikan alternatif solusi bagi kami di Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan".

Sementara itu, Asisten Pencegahan Maladministrasi Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan Maulana Achmadi, berharap agar apa yang dilakukan mahasiswa Poliban dapat menjadi contoh bagi peserta magang lainnya untuk juga turut magang dengan tetap produktif menghasilkan karya terbaik sesuai dengan bidang keilmuannya masing-masing.

"Aplikasi tersebut sengaja kami buat untuk menjawab kebutuhan Presensi bagi mahasiswa/siswa Magang yang selama ini masih manual, sekaligus untuk memenuhi kebutuhan Penerimaan Laporan di Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan, guna memudahkan pencatatan laporan yang diterima baik secara daring maupun luring.", ujar Arrya dalam presentasinya memperkenalkan Aplikasi yang telah dibuatnya bersama Alfaluti, di Aula Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan, Kamis (30/01/2025).

Aplikasi tersebut merupakan proyek yang dikerjakan oleh Arrya dan Alfaluti selama empat bulan magang di Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan. Selama magang di Kantor Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan mereka mendapatkan pengetahuan tentang Ombudsman RI dan Pelayanan Publik, juga sekaligus membuat Aplikasi yang akan dilaporkan ke pihak Poliban, sebagai bentuk pertanggungjawaban kegiatan magang.(ma)